



# Van diputados de Morena contra gastos “frívolos” en Poder Judicial

GEORGINA SALDIERNA

Entre los gastos “extravagantes” que Morena quiere eliminar en el Poder Judicial se encuentra el que se hace para la adquisición de utensilios destinados al servicio de alimentación—como los cubiertos—, por 1.7 millones de pesos, y el de alimentos, que asciende a 52.6 millones de pesos.

En vísperas de que se inicie en la Cámara de Diputados el debate sobre el proyecto de presupuesto 2024, el diputado de Morena Hamlet García Almaguer dijo que se va a discutir a fondo el monto de los recursos económicos que gasta la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Poder Judicial en su conjunto.

“Hemos detectado partidas frívolas y dispendiosas que no pueden sostenerse en un país con tantas carencias y desigualdades”, añadió en sus redes sociales.

Entre los rubros presupuestales que han llamado la atención de los legisladores morenistas por sus altos montos y no estar dedicados a la

impartición de justicia, se encuentra la partida 13202, destinada a las gratificaciones de fin de año del personal, la cual asciende a 361.2 millones de pesos.

También se encuentran las cuotas para el seguro de gastos médicos, que son por 115.5 millones de pesos, y las dirigidas al seguro de separación individualizado, que ascienden a 246.8 millones de pesos.

En un análisis sobre las partidas susceptibles de modificación, los diputados guindas se refirieron a la 15402, relacionada con las compensaciones garantizadas de los funcionarios, que en el actual presupuesto representan mil 47 millones de pesos.

También tienen la mirada puesta en las asignaciones adicionales al sueldo y a las compensaciones de apoyo, cuyos montos son de 602.5 millones y 407.9 millones, respectivamente.

Se prevé que el próximo 8 de septiembre, la Secretaría de Hacienda entregue a la Cámara de Diputados el proyecto de presupuesto para el próximo año.